



Palmira, Viernes 5 de mayo de 2017, Número 1174.14.391

GESTORA SOCIAL INICIARÁ ENTREGA DE 12.005 PARES DE CALZADO DONADOS EN LA 'GRAN ZAPATÓN', DEL PASADO 7 DE ABRIL

La Gestora Social de Palmira María Esther Güendica anunció que se iniciará la entrega, a menores de sectores vulnerables, de los 12.005 pares de zapatos los cuales fueron donados por la comunidad empresarial, el pasado viernes 7 de abril, en la 'Gran Zapatón', realizada con el fin de beneficiar a la población infantil. Esta tercera fase se realiza tras la clasificación por género y tallas de los zapatos. La entrega iniciará por la zona rural y posteriormente en la zona urbana. La facilitadora social manifestó: "Quiero agradecer a la comunidad empresarial y las familias palmiranas por ese desbordado apoyo, por la manera desinteresada como se manifestaron para vincularse a la 'Gran Zapatón', me agrada saber que se pusieron en los zapatos de los infantes y no dudaron en permitir que ellos sonrieran recibiendo esta prenda de vestir que no es un lujo, sino una necesidad para evitar que estos niños que anden descalzos o con zapatos en mal estado". La Gestora Social precisó que esa generosidad ha demostrado la capacidad que tiene el ser humano de sensibilizar en su corazón la necesidad de ayudar a los demás, de entregar parte de su tiempo a causas nobles y de desprenderse de algunos recursos para entregarlos con amor sin recibir nada a cambio. "Solo me resta decirles un Dios se lo pague y les bendiga abundantemente por su noble corazón", puntualizó la esposa del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*.

Escrito por: John Tenorio.

HOY SE REALIZA JORNADA 'ANIMALTÓN', EN EL COLISEO DE FERIAS

La Administración Municipal de Palmira, a través de la Casa de Justicia desarrolla hoy viernes 5 de mayo, hasta las 4 p.m., la jornada denominada 'Animaltón', en beneficio de las mascotas que albergadas en la Fundación 'Huellas de Vida', es así como en el Coliseo de Ferias 'Álvaro Domínguez Vallecilla', estará dispuesta la actividad que tiene como objetivo recibir donaciones de alimentos, medicamentos y artículos de aseo para perros, gatos y equinos. Al respecto, José López, coordinador de la Casa de Justicia, la cual está ubicada en el barrio Caimitos, de la comuna uno, indicó: "Iniciamos esta actividad apoyando a la Fundación 'Huellas de Vida', más adelante serán más las organizaciones que apoyaremos". Durante esta jornada esta ONG, también estará dando en adopción sus animalitos entre ellos perros, gatos, caballos, pájaros y tortugas, así que las familias aptas para brindar un cálido hogar a estos animales, lo pueden hacer ya. "Es la oportunidad para adoptar, además los esperamos con su donación hasta las 4 p.m.", puntualizó el funcionario.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

DÍA DE LA MADRE CON PROMOCIONES Y ARTISTAS EN 'VILLA DE LAS PALMAS'

En el nuevo Centro Comercial 'Villa de las Palmas' el próximo viernes 12 y sábado 13 de mayo, a partir de las 10 a.m., la comunidad palmirana podrá disfrutar de actividades programadas con motivo de la celebración del 'Día de las madres'. Sobre la zona peatonal, se realizarán presentaciones artísticas para dar a conocer las promociones, descuentos y

sorpresas que ofrecen los 373 vendedores formales que hoy ocupan este espacio luego de estar casi 30 años al sol y al agua en la carrera 26 con 28 y 30. De esta forma, se ratifica el compromiso del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* con los vendedores ambulantes para impulsar a este grupo de comerciantes organizados, quienes también reciben capacitación en emprendimiento a través de la Secretaría Agropecuaria y de Desarrollo Rural y la Directora de Emprendimiento Patricia Cuervo, vinculados igualmente a la organización de esta actividad que permite que los vendedores estacionarios o ambulantes generen importantes recursos que mejoren su calidad de vida y la de sus familias. El mandatario extiende la invitación a la comunidad palmirana para que participe del evento del Día de la Madre en el nuevo Centro Comercial y así apoye la reubicación de los vendedores y recuperación del espacio público del centro de la ciudad.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo

SEMANA 'AFRO' REAFIRMA LAS RAÍCES NEGRAS DE PALMIRA

Del lunes 15 al domingo 21 de mayo, como iniciativa del Alcalde de Palmira, *Jairo Ortega Samboní*, conmemora la Semana de la Afrocolombianidad. Esta convocatoria tiene como objetivo visibilizar, destacar y reconocer el aporte socio cultural y económico que ha entregado a Palmira la comunidad Afro. Tomando como escenarios el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón', y el tradicional parque del barrio La Libertad, en la Comuna 5 al Oriente de Palmira, se realizarán actividades culturales y académicas coordinadas por la oficina asesora artística y de etnias; además de la Secretaría de Cultura e Integración Social. Las jornadas iniciarán el lunes 15 de mayo con la Exposición Afroartes, como homenaje póstumo al maestro palmirano de las artes plásticas, Marco Fredy Hernández ('Herdez'). El miércoles 17 se presentará el primer Concurso 'Herencia Africana', con la participación de Instituciones Educativas en diversas expresiones artísticas afrocolombianas.

También el miércoles 17 de mayo se presentará la obra de teatro Tarcila, la etnoeducadora, monólogo protagonizado por el actor Omar Murillo, a partir de las 4:00 de la tarde, en el Teatro Materón. El jueves 18 de mayo, será dedicado a un Conversatorio sobre el Patrimonio de la Memoria Histórica Afrocolombiana y el reconocimiento que el mandatario de los palmiranos, entregará a personalidades o Afronotables de la ciudad destacados en aspectos profesionales, políticos, deportivos, culturales y comunitarios. Para finalizar el domingo 21 de mayo, las actividades serán llevadas al barrio La Libertad, con el evento Mi ancestro y herencia, conmemoración del Día Nacional de la Afrocolombianidad, presentando una muestra gastronómica, música, danzas, y la cultura del pacífico colombiano.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

INICIA ENTREGA GRATUITA DE BOLETAS PARA MUNDIAL DE BOXEO

Hasta agotar existencias en las instalaciones del Instituto Municipal del Deporte y la Recreación, Inder-Palmira, ubicadas contiguo al Estadio Rivera Escobar, se inicia este lunes 8 de mayo la entrega de boletas a las personas que desean disfrutar de la Serie Mundial de Boxeo, evento que se disputará el 19 de mayo desde las 7:00 p.m. en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera' y que por segunda vez en la historia se realizará en suelo colombiano. El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el Gerente del Inder-Palmira Víctor Manuel Ramos y la Federación Colombiana de Boxeo, en cabeza de Julio Torres, han determinado que la boletería para el ingreso es gratuita, resaltando que por persona se entregarán máximo 2 boletos, los mismos se pueden reclamar en horario de oficina, de 8 am a 12 m y de 2 p.m. a 6 p.m. La boletería también se entregará al público en los puntos Algar-Seguros y en Servimotos de la calle 42, hasta agotar aforo. Se recuerda a quienes reclamen las entradas que con el fin de ayudar a los damnificados por el invierno de Mocoa, Putumayo y Palmira se solicita el día del evento llevar un alimento no perecedero, como arroz, frijol, blanquillo o garbanzo.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co